
ＳＨＩＢＥＴＳＵ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＤＩＳＴＲＩＣＴ ２５００ ＪＡＰＡＮ

士別ロータリークラブ会報
創立1960・3・24 ＲＩ第2500地区 vol.05 No.2104

二世紀への出発 原点に戻ろうロータリー

百年を礎に原点に戻ってもう一度ロータリーを語ろう

２００５～２００６年度 RI会長

カール・ヴィルヘルム・ステンハマー

例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル

℡（0165）23-1234

会 長／汐 川 泰 晴
副会長／織 戸 俊 二
幹 事／川 原 一 夫

司 会 藤吉敏博会場監督

斉 唱 奉仕の理想 君が代

本 日 の 出 席 出席率100％ 会員63人中 出席者63人

本 日 の 欠 席

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー 合田賢二ガバナー、藤尾俊郎ガバナー補佐、佐藤三幹地区副幹事、船久保尚之地区

副幹事、細川義博副幹事、山口正克（名寄）

ゲ ス ト 吉倉 司（士別サフォークランドサッカークラブ会長）

ニコニコＢＯＸ 竹内栄一、斎藤 進、汐川泰晴、佐藤元信、北村浩史、足利光治（以上誕生祝い）

累計42.000円

■前週（８月１日）の記録■ ・夜間例会 ・ガバナー公式訪問例会 ・第３回クラブ協議会

・普通例会 ・ゲスト卓話（三宅義信氏） ・理事会

第２１８０回例会 ２００５年８月８日（月）

今日のプログラム

８月のロータリー月間「会員増強及び拡大月間」 ９月のロータリー月間「新世代プログラム」

８月１日（月） ガバナー公式訪問例会（夜間） ９月５日 普通例会・理事会

８月８日（月） 普通例会・理事会 ９月12日 普通例会

８月15日（月） 特別休会 ９月19日 休会（法定休日）

８月22日（月） 普通例会 ９月26日 夜間例会

８月29日（月） 早朝例会

例会予定
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士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）



■会務報告
汐川泰晴会長

まさに盛夏となり「合宿の里士別」にふさわしい

スポーツ行事の行われる季節となりました。

過日、第19回ハーフマラソン大会が開催され、緑

の街なみを駆け抜けるこの大会は、街の夏の風物詩

の一つとなっております。まずまずのコンデション

の中、招待選手を含めコース沿いを走る選手1200人

に、沿道には大勢の市民の皆さんが詰めかけ、熱い

声援をかけておりました。

本日、おいで頂いております「サフォーク士別・

サッカークラブ」の会長さん、吉倉司さんが大変ご

苦労頂いております。「サフォークランド士別・カッ

プ少年団サッカー大会」も、今年で第16回目を迎え

る開催となり、道内はもとより道外からも沢山のサッ

カー少年団が、参加される大変素晴らしい大会に発

展いたしました。

大会の成功をお祈りすると共に、開催日には、会

場に是非足を運んで頂き子供達に熱い声援をかけて

頂きたいと思います。

さて、本日は「合田賢二」ＲＩ2500地区ガバナー

を迎えての公式訪問でございます。

会長として、大変緊張する一日でありましたが、

本日は和やかな雰囲気の中で、３時から『会長・幹

事懇談会』、４時からは『第3回クラブ協議会』が

行われ、今年度のＲＩ方針、地区方針についてご説

明を頂き、貴重なご示唆を頂き無事、有意義な中で

終える事ができました。

合田ガバナー並びに、藤尾ガバナー補佐からは、

士別クラブに対して高い評価をして頂き、ロータリー

２世紀の新たな１歩を踏みだすため、ご指導ご示唆

を頂き、よりよいクラブ協議会となりました。

私と致しましてもロータリーの基本であります、

親睦と奉仕を２つの柱にもう一度ロータリーを見つ

め直し、皆んなでロータリーを語り合う、新たなロー

タリー２世紀を目指す事を再認識させられました。

良き伝統を守り、会員相互の友情を深め、地域に

根ざした奉仕活動に取り組むよう努力して参りたい

と思います。

今日は限られた時間ではありますが、合田ガバナー

そして藤尾ガバナー補佐と親交を深めて頂きますよ

うご祈念申し上げます。

■幹事報告
川原一夫幹事

１）国際ロータリー第2560地区より、昨年10月23

日に発生した新潟県中越大地震への支援に対するお

礼の文書と活動報告。

２）ロータリーの友８月号、名寄ロータリークラ

ブ会報・例会案内

３）10月21日、22日に行われる地区大会の宿泊申

し込み。すでにホテル（ホテルノースランド帯広）

予約済み。後日参加受付を行います。

４）今年度会費納入状況は７月28日現在で45人、

約71％。

５）今月のガバナー月信に５月29日に行われたＩ

Ｍの報告が掲載されています。

６）本日はガバナー公式訪問例会です。合田ガバ

ナー、藤尾ガバナー補佐からお志を頂いています。

７）本日例会終了後２次会開催。

■８月の誕生祝い

■協賛金を寄贈

■ガバナー公式訪問例会

■第３回クラブ協議会
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